

# 青春の一ページ

メイメイ

令和7年 7・9月



六月二十九日（日）から七月三日（木）まで、後期課程連合修学旅行がありました。今年は、長崎県、佐賀県、福岡県、熊本県の四県で活動をしました。

一日目 午前中は鹿児島県から長崎県にバスで移動をしました。長崎県に到着し、午後からは平和学習が始まりました。

まず、平和祈念像に行き、平和への誓いを修学旅行生全員で行いました。その後、原爆資料館に行きました。

原爆の模型や焼け焦げた遺品、原爆投下直後の町の様子などの資料を見たり、被爆者講話を聞いたりして「原爆の恐ろしさ」や「命のありがたさ」を実感することができました。

二日目 佐賀県で絵付け体験、福岡県でキッザニアに行きました。絵付け体験では、湯



【平和祈念像（長崎）】



【キッザニア（福岡）】

ドに行きました。あまり話せなかつた人とも話すことができ、楽しかつたです。ジェットコースターや観覧車、GO-KARTなど、もちろん島にはない乗り物がたくさんあり、おもいつきり遊ぶことができました。

今回の四泊五日の修学旅行ではたくさんのことを学ぶことができました。戦争の辛さ、悲惨さや仕事の大切さ、ありがたさなどを学びました。また、仲間と協力することの大切さ、生きていることの幸せなども感じることができました。学んだ全てのことをこれからに生かしたいです。

夏が終わつたので、三名の方に夏の思い出を聞いてみました。

大川当太郎さん 夏が終わつたので、三名の方に夏の思い出を聞いてみました。

市川喜翔さん 猛暑の東京に行つた。電車の車種が多くて8番出口級にさまよつた。田舎感丸出しで恥ずかしかつた。

三栖勇輝先生 東京以外の海に行つて平泳ぎで泳いだ。下鉄と地下駅場を間違えた。龜有に行こうとして上野駅行きの電車に乗つていた。

六月二十九日（日）から七月三日（木）まで、後期課程連合修学旅行がありました。今年は、長崎県、佐賀県、福岡県、熊本県の四県で活動をしました。

一日目 午前中は鹿児島県から長崎県にバスで移動をしました。長崎県に到着し、午後からは平和学習が始まりました。

呑に自分の好きな絵を描き、世界で一つだけの湯呑を作ることができました。キッザニアでは、本物のユニホームや道具を使い、職業体験を行いました。実際に物や食べ物を作つたり、ロボットなどを使つたりするという体験を通して仕事の大切さや仕事の楽しさを学ぶことができました。

ワークショップでは島の布を使ってタンブラー制作を行つていました。ビーチハウスで行つたため、ロケーションもばつちりで、島の良さを存分に感じてもらえたと思います。ビーチハウスにはお土産の販売コーナーもあり、島民の人人がつくれた小物や壁画グッズ等が販売されていました。

夜のスティールパン演奏はマリンキッズ・タカラが行いました。二学期はじめということもあり、練習時間が短かつたですが、みんな必死に頑張りました。お客様に満足してもらえる演奏を行うことができました。

今回のボゼツアードはワークショップや、スティールパン演奏の鑑賞・ステイールパンの体験をしていました。今日はボゼツアードは宝島、十島村の良さを存分に伝えることができました。これからももっとたくさん的人に良さを知つてもらいたいです。

**島の風を感じて**



# 運動会と感謝の思い

九月二十一日（日）第七十八回宝島

きです。

大運動会が晴天の下、開催されました。

猛暑の中、紅組、白組両者とも一歩も引かず、熱い戦いになりました。

まず、始めは団長たちの選手宣誓と力強いエール交換で宝島全体を鼓舞しました。

全員で声を出したエール交換のおかげで、二種目目のかけっこ・徒競走への気持ちを高めることができました。

紙面の都合上、二つの種目のみ、詳細を書きます。

一つ目は、児童生徒種目のかけっこ・徒競走です。



【ティラノサウルスレース（壮年）】

十島村立宝島学園 呉童生徒会新聞 令和7年9月30日発行



【荷役女子（婦人会）】



【応援合戦（白組）】



【応援合戦（紅組）】

九月十五日（月）に敬老会がありま

せておばあちゃんたちの肩もみを

午後一時に、ななしまに乗った

セージもプレゼントしました。そ

の後、青年団による絵しりとりゲー

ムをし、最後に、カラオケで歌を

祝賀会では、婦人会の方々が作つ

てくれださった弁当を食べて、いま

きら園の園児たちが歌を歌つて、

おばあちゃんたちと交流しました。

次に、宝島学園の児童生徒と一緒に

に、一昨年、好評だった紅白旗上

に、一昨年、好評だった紅白旗上

に、一昨年、好評だった紅白旗上

## 日々の成長～日記の紹介～

ボゼッターのお手伝い

町田 紫夢

うみ

坂元 心都

今日は、ボゼ便でいろいろな観光客がいらっしゃつたのでイベントのお手伝いをしました。私と、笑和と、もつちゃんと、みゅさんでやりました。最初はきちんとうしてたけど、どんどんなれてきて、お会計や商品のオススメ、声かけ、お客様とのコミュニケーション、そしてラッピングなどができるようになりました！

特に私の心に残ったのは、商品のオススメです。最初は、もつちゃんが商品のオススメなどをしていたのですが、どんどん見て、聞くうちにわかつてきて、商品のオススメができるようになりました。「このファ

イルは港のへきがなんですよ！」などと言えて、また一つ成長した気がしました。また、ほかのお手伝いも頑張ります。

二つ目は、  
宝島島民一丸となつて取り組んだ綱引  
でした。  
もありましたが、力強  
い走りを見  
せてくれま  
した。



【心をこめて肩をもみました】

おじいちゃんとおばあちゃんと一緒に！